

■ SANTA MARTA DE TORMES

Nace una veintena de empresas con el asesoramiento municipal en un año

El servicio del Punto de Atención al Emprendedor (PAE) atiende el primer año de su puesta en marcha a cerca de medio centenar de personas interesadas en abrir un negocio

EÑE | SANTA MARTA

El Punto de Atención al Emprendedor (PAE) que el Ayuntamiento de Santa Marta puso en marcha hace un año en el Centro Municipal de Formación y Empleo Signo XXV ha atendido en este periodo a casi medio centenar de personas del municipio "realmente interesadas en poner en marcha un negocio", afirma la concejala de Empleo, Chabela de la Torre, aunque el número de consultas ha sido superior. "La mayor parte de los interesados en emprender negocios son vecinos del municipio, aunque también hemos recibido solicitudes de información de municipios cercanos, aprovechando que este servicio se presta en muy pocos lugares".

De esta manera, de todos los que pasaron por este espacio, se han producido un total de ocho altas de empresas, tres nuevas comunidades de bienes y varios profesionales autónomos. Así, el municipio ya cuenta con nuevos arquitectos informáticos, albañiles, diseñadores gráficos, bares y especialistas en retirada de amianto, a falta de la pastelería y la óptica que abrirán en los próximos meses.

El surgimiento de autónomos, insiste De la Torre, "es previsible que se afiance e incluso crezca en los próximos meses, tras la entrada en vigor de la cuota de autónomos bonificada que estará vigente durante tres años y que favorecerá que muchos profesionales por cuenta propia no tengan que soportar el peso de un elevado pago a la Seguridad Social. En su mayor parte son profesionales que, aunque no tienen negocios visibles en el municipio, sí que tienen su domicilio fiscal en Santa Marta".



El PAE ofrece sus servicios en las instalaciones del Centro Municipal de Formación y Empleo Signo XXV. | EÑE

La oficina atiende los viernes de 10:00 a 12:00 horas, en el Centro Municipal de Formación y Empleo Signo XXV

Un servicio exclusivo que sólo ofrecen Santa Marta y Béjar

La localidad santamartina es la única de la provincia con un servicio exclusivo para emprendedores, ya que salvo Béjar, que ha creado un departamento de empleo que atiende a emprendedores y proyectos empresariales, el resto de comarcas no disponen de este servicio. En Peñaranda se eliminó y Ciudad Rodrigo cuenta con un centro de formación empresarial transfronterizo y una oficina de desarrollo, pero no tienen actividad. Los PAE buscan facilitar la creación de empresas, el inicio de su actividad y su desarrollo con servicios de tramitación, asesoramiento, formación y apoyo a la financiación empresarial. En Santa Marta, la mayoría de consultas se centra en saber "si los negocios que los futuros emprendedores imaginan son viables y si al ponerlos en marcha van a recibir alguna bonificación o ayuda para pagar las cuotas de la Seguridad Social", concluye la concejala de Empleo.

■ CASTELLANOS

Convocadas las ayudas para la adquisición de libros de texto

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos ha convocado ayudas para la adquisición de libros de texto para el próximo curso, de las que podrán beneficiarse los alumnos empadronados en la localidad. Para recibir esta subvención, los solicitantes necesitarán cumplir unos requisitos económicos y podrán solicitarla del 4 de septiembre al 4 de octubre, fecha a partir de la cual el Consistorio tendrá un plazo máximo de tres meses para resolver las solicitudes. | EÑE

■ ALDEATEJADA

El programa 'Viernes con Encanto' continúa con teatro y humor

El programa cultural 'Viernes con Encanto' que se desarrolla cada semana en Aldeatejada continuará con la actuación de teatro y humor 'A protestar a la Gran Vía', a cargo de la compañía Los Absurdos Teatro, el día 25 a las 22:30 horas en el Centro de Día. Una programación organizada por la Concejalía de Cultura con la colaboración de la Diputación para dinamizar las noches de verano con actividades diferentes y atractivas para la población. | EÑE

■ DOÑINOS

El II 'Doñicampus' concluirá sus actividades el 8 de septiembre

La segunda edición del programa municipal de actividades infantiles de verano 'Doñicampus' afronta su última quincena. Una programación dirigida a niños de 3 a 12 años que participan por las mañanas en la variada oferta de talleres y propuestas formativas, lúdicas y de ocio durante las vacaciones escolares. Las actividades se desarrollarán hasta el 8 de septiembre, fecha a partir de la cual los pequeños comenzarán el nuevo curso escolar. | EÑE

■ VILLARES DE LA REINA

La construcción de la nave de servicios empezará en las próximas semanas

El Consistorio firma el contrato de obras por 441.382 euros

EÑE | VILLARES

El Ayuntamiento ya ha formalizado el contrato para la construcción del proyecto de la nueva nave y campa de servicios municipales a la empresa que ha presentado la oferta económica más ventajosa, con un coste total de 441.382 euros, y que supone una rebaja cercana al 14% respecto al precio de licitación inicial fijado en 512.501 euros.

De esta manera, la adjudicataria comenzará los trabajos en las próximas semanas, a principios de septiembre, plazo a partir del cual tendrá seis meses de ejecución desde el día siguiente a la formalización del acta de comprobación del replanteo.

La nueva infraestructura estará ubicada en una parcela municipal del polígono, en la calle Cuba con fachadas a las vías Ni-

caragua y Guatemala, y tendrá una superficie total de 2.500 metros cuadrados, de los que la nave ocupará 1.215 metros y el resto la campa y servirá para ofrecer un mejor servicio y adaptado a las necesidades reales de maquinaria para la conservación, mantenimiento y limpieza del polígono y demás espacios del municipio, tanto el casco urbano como las urbanizaciones.



El edil de Urbanismo, Miguel Ángel Pérez, con el proyecto de la nave. | EÑE